

„Hilf mir, es selbst zu tun.“

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **30 JAHRE MONTESSORISCHULE IM OLYMPIAPARK**

An unserer Schule, der ersten Montessorischule Bayerns, hat Innovation Tradition.

Mittlerweile ist die Montessori-Pädagogik aus der deutschen Bildungslandschaft nicht mehr wegzudenken.

Auch die öffentlichen Schulen schrecken vor gelegentlichen „pädagogischen Anleihen“ nicht zurück.

Was wir begrüßen, wenn auch die erforderlichen Rahmenbedingungen mit übernommen werden: 2 Räume pro Klasse, 2 Lehrkräfte pro Klasse, denn: WO MONTESSORI DRAUFSTEHT, SOLL AUCH MONTESSORI DRIN SEIN.

Oft wird der Montessori-Pädagogik vorgeworfen, sie sei nicht mehr zeitgemäß; die Kinder hätten heutzutage gänzlich andere Bedürfnisse. Wir sehen die Sache so: Die Inhalte und die Methoden unterliegen zwar einem ständigen Wandel, ein montessorisch geprägtes Menschenbild allerdings verpflichtet.

Unsere Pädagogen haben den Anspruch, jedes Kind, jeden Jugendlichen in seiner Eigenart zu sehen und zu erkennen, zu akzeptieren und zu respektieren und damit auch jeden Einzelnen optimal zu fördern. Das Lernen mit Kindern auf diese Art braucht Zeit - sehr viel Zeit, daher hat sich die Schule entschlossen, nach den kleinen Schritten hin zur Mittagsbetreuung, zu einigen Nachmittagsangeboten, Atem zu schöpfen für den großen Sprung: die Entwicklung eines Ganztageschulkonzeptes.

In einer Ganztagschule kann die Montessori-Pädagogik noch besser gelebt werden, und zudem tragen wir damit einem sehr deutlichen Bedürfnis vieler Eltern nach einer langen und durchgehenden schulischen Betreuungsphase ihrer Kinder Rechnung.

Ein Wort zur „Location“: Schüler, Lehrer und Eltern fühlen sich hier seit Jahrzehnten sehr wohl. Insbesondere im Sommer sind die Schulgebäude so üppig zugewachsen, dass nur noch Kenner wissen: Hinter den Bäumen und Büschen liegt sie, unsere gute alte „Monte“.

#### **ZAHLEN UND FAKTEN:**

Unsere Schule ist eine Elterninitiative. Träger ist der Montessori München e.V.

**GRUNDSCHULE:** Acht Lerngruppen mit je 24 Kindern, mit jeweils SchülerInnen der Jahrgänge 1- 4

**MITTELSTUFE:** Drei Lerngruppen mit je 24 Kindern, mit jeweils SchülerInnen der Jahrgänge 5-7

**OBERSTUFE:** Drei Lerngruppen mit je 24 Kindern, mit jeweils SchülerInnen der Jahrgänge 8-10

Damit bietet die Schule Platz für rund 336 Schüler

#### **AN UNSERE SCHULE SIND DIE FOLGENDEN ABSCHLÜSSE MÖGLICH:**

- > Montessori-Abschluss: möglich in der 9. oder 10. Klasse - eigene Prüfungsordnung
- > Erfolgreicher Hauptschulabschluss
- > Qualifizierender Hauptschulabschluss (Quali)
- > Mittlerer Bildungsabschluss (MSA) - nach Quali

#### **AN UNSERER GESELLSCHAFTLICHEN SCHULE, DER MONTESSORI FACHOBERSCHULE MÜNCHEN (MOS)**

- > Fachhochschulreife
- > Allgemeine Hochschulreife

Weitere Infos unter: [www.monte-muenchen.de](http://www.monte-muenchen.de)

Kontakt: [kommunikation@monte-muenchen.de](mailto:kommunikation@monte-muenchen.de)